

Con las primeras libaciones, sabrosas y estimulantes, se van difundiendo y acrecentando, el bienestar físico, mental y afectivo; el ingenio se suelta, la simpatía se acentúa y parece inminente el reinado universal de la eutrapelia".

## LA FIESTA DE LA VENDIMIA EN SUS BODAS DE PLATA

La mejor exaltación de los vinos de Jerez, cuya calidad é indiscutible prestigio, sería obvio decir, ha alcanzado alto nivel en los mercados mundiales, se viene celebrando desde 1.948 por medio de su Fiesta de la Vendimia, actos festeros que cada año desde entonces, se promocionan a escala progresiva, con dedicación especial a sus respectivos países consumidores, habiendo desfilado ya por esta especial demostración afectiva, Francia, Inglaterra, Suecia, Finlandia, Holanda, Bélgica, Dinamarca, Italia, Canadá y Estados Unidos entre otros, con representaciones en nuestra fiesta de las más destacadas personalidades de cada país citado, hasta llegar a esta XXV edición que por conmemorarse sus bodas de plata se ha dedicado a España, y naturalmente a su prensa y otros medios de Información que tanto han venido laborando por esta notable y bien alcanzada promoción que ha marcado un hito de extraordinario sabor en la exaltación de sus famosos néctares.



*La Reina Sta. Mercedes Solís, descubriendo la placa conmemorativa dedicada a D. Pedro Antonio de Alarcón, en cuya inscripción figura una dedicatoria de esté al Vino de Jerez.*

Esta edición conmemorativa con su extraordinaria profusión de variados actos; Concursos Laborales; toma de posesión de Capataz de Honor de la Bodega de San Ginés; entrega de premios laborales; tablaos flamencos; ruta de viñas y bodegas; fiesta campera; Juegos Florales con la intervención de la docta palabra de Don Eugenio Montes; se vió asistida con la prestancia de la gentil y encantadora Reina de la Fiesta, Mercedes Solís Soto, que en la regia cabalgata que precedió a su coronación, recibió el afecto de un Jerez ansioso de rendirle tributo de admiración a sus encantos.

## PROYECTOS FUTUROS

Es tanto el desvelo que presta la organización en la promoción y exaltación de sus vinos, que se estudia la posibilidad de dedicar la próxima edición al Mercado Común, con la celebración de una Feria Internacional del Vino que por su carácter, no cabe duda, puede ser un impacto a gran escala en la superación de nuestras fiestas.

...y entonces Jerez...  
con una copa en la mano  
atravesando fronteras

con su ambar de abolengo;  
brindará su corazón  
con caricias de poeta.